

## PRESSEMITTEILUNG

Köln, 15.11.2017

### Gesundheitsforum im St. Franziskus-Hospital **An die Leber denken!**

**Was besagen eigentlich die Leberwerte, die der Arzt überprüft? Ab wann deuten sie auf eine Erkrankung hin? Wann ist eine Behandlung nötig? Anlässlich des 18. Deutschen Lebertages lädt die Klinik für Innere Medizin am St. Franziskus-Hospital am Montag, 20.11.2017, zum Gesundheitsforum „An die Leber denken!“ ein.**

Die Dunkelziffer bei Lebererkrankungen ist immens hoch. „Diese Erkrankungen bleiben oft lange unentdeckt, da sie keine spezifischen Beschwerden verursachen“, erklärt Prof. Dr. Claus Doberauer, Chefarzt der Klinik für Innere Medizin am St. Franziskus-Hospital. Aus diesem Grund ist eine gründliche Deutung der Leberwerte sehr wichtig. Denn sie weisen oft schon früh auf eine schwerwiegende Erkrankung hin – oder sorgen dafür, dass eine solche durch eine frühe Diagnostik und Therapie abgewendet werden kann.

Unter dem Motto „An die Leber denken!“ stehen beim diesjährigen 18. Deutschen Lebertag insbesondere Diagnostik und Therapiemöglichkeiten von Lebererkrankungen im Fokus. Auch die Fortschritte bei der Behandlung von Lebererkrankungen, neue Medikamente bei Gallenwegsentzündung und Fettleberentzündung sowie das Thema Lebervernarbungen werden aufgegriffen.

Die Veranstaltung findet von 17:00 bis 20:00 Uhr im Hörsaal „Altes Refektorium“ statt. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

#### Veranstaltungs-Infos

Referent: Prof. Dr. Claus Doberauer, Chefarzt der Klinik für Innere Medizin,  
St. Franziskus-Hospital, Köln  
Schirmherr: Deutsche Leberstiftung  
Wann: Montag, 20.11.2017, 17:00 - 20:00 Uhr  
Wo: St. Franziskus-Hospital, Hörsaal „Altes Refektorium“

**Kontakt Presse:**

**St. Franziskus-Hospital**

Katrin Meyer

Unternehmenskommunikation

Tel 0221 5591-1042

Mobil 0176 10390254

Fax 0221 5591-1022

Mail [katrin.meyer@cellitinnen.de](mailto:katrin.meyer@cellitinnen.de)